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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　　加藤 昌美　　■ 副会長　　大林 稔    ■ 幹事　　渡辺 進
■ 会報委員会　委員長 司代 隆之　副委員長 中丸 健   委員 斉藤 寛之

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2528例会

　皆さんこんにちは。下館クラブの加藤です。一言ご挨拶を申し上げます。
本日はガバナーをお迎えするにふさわしく、素晴らしい秋晴れとなりました。
第 2820 地区ガバナー大木勲様、ガバナー補佐坂入功様、そして関係者の皆様には、ガバナー公式訪問に際し
早朝よりおいで戴きまして誠に有難うございます。
　本年のガバナー方針「改革と合理化」に基づき坂入補佐のご指導の下、下館クラブとしもだて紫水クラブの
初めての合同公式訪問となりました。
　今は社会・経済そして政治も大きく変化し、先の見えない不透明な時代となっております。ロータリー活動に
おきましてもこうした時代を反映し大変難しい運営を迫られており、会員減少にどう歯止めをかけるかも大きな
課題であります。ロータリー活動の中に変化・改革をどう取り込んでいくのか、この合同例会で大木ガバナーか
らの指針を戴ければ幸いです。
　さて、本日の公式訪問の目的でありますクラブ協議会。下館クラブは午前中に終了致しました。1 時間半とい
うタイムスケジュールの中で充分な説明ができるのかと心配しており
ましたが、スピーディーに進行致しましてほっとしている所でありま
す。ガバナーからは各セクションごとに大変適切な分かり易いご指導・
ご助言を賜り意義深い協議会となりました。
この後紫水クラブ様の協議会、更に5:00からはガバナーを囲んでの懇
親会と続きます。実りある 1 日となりますよう最後までご協力をお願
い申し上げご挨拶とさせて戴きます。有難うございました。

会長挨拶　                          　   　加藤 昌美 会長

11月2日（水） PM 12:30～
● 米山奨学生 卓話
　許睴睴（キヨニニ）様

お客様
第2820地区ガバナー  大木 勲 様

第 2820地区ガバナー補佐 坂入 功 様

第 2820地区幹事  岩月 正勝  様

10月26日（水） PM 12:30～
● 外部卓話
　茨城県農林水産部 農村経済課 課長補佐 西村俊夫様
　「バイオマスってなんですか？」



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

ガバナー公式訪問

第2820地区ガバナー  大木 勲 様

第 2820地区ガバナー補佐 坂入 功 様

● クラブ協議会

　午前 10 時 30 分より行われましたクラブ協議会では、下

館ロータリークラブの活動報告や、大木ガバナーに対する要

望、質問等に懇切丁寧に又、時にはユニークにお答え頂き、

大変有意義なクラブ協議会になりました。

● 下館RC・しもだて紫水RC合同例会
　合同例会では、今年度のRI テーマやロゴの意味、サンディ

エゴでの国際協議会のご報告（米国でのご友人との再会、さ

らには、黒田正宏前 RI 理事、近藤雅臣 IR 理事、ウィルキン

ソン元 RI 会長、田中作次次期 RI 会長、ビチャイ・ラタクル

元 RI 会長、李東建元 RI 会長との懇親、また、今年度 GES

の相手方であるニューヨーク州 7190 地区のメンバーや、

日本への留学経験があるタイの国際大会副実行委員長ご夫妻

との交流など）、ニューオリンズ国際大会のご報告（バネル

ジー会長ともお話しをされ、震災のお見舞いの言葉をいただ

いたこと、99%まで来たポリオ撲滅への取り組み等のほか、

フレンチクオーターでのご体験など）等、非常に多岐にわた

るものでした。

　また、日本でも 2 つの E クラブが承認されたことなどを

お話し頂きました。そして、卓話の締めくくりは、合衆国の

国章（Seal of USA）に記された E Pluribus Unum（多数

から一つへ）のお話しでした。

　素晴らしい映像と巧みな話術に一同引き込まれました。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

クラブ協議会 クラブ協議会

クラブ協議会 クラブ協議会

懇親会 坂入功ガバナー補佐に乾杯の音頭をとって頂きました懇親会では民族衣装でご登場の大木勲ガバナー

下館RC・しもだて紫水RC合同例会

下館RC・しもだて紫水RC合同例会
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大木ガバナー、坂入ガバナー補佐、岩月地区幹事、ご

指導ありがとうございました。

大木ガバナー御一行様、本日は御指導ありがとうご

ざいました。

クラブ協議会で大木ガバナー、坂入ガバナー補佐、

岩月地区幹事、御指導有難うございました。懇親会で

のガバナーの変身楽しみにしています。

大木ガバナー御一行様ようこそいらっしゃいました。

本日はご指導宜しくお願い致します。

大木勲ガバナー御一行をお迎えして。宜しく御指導

下さい。

大木ガバナー一行様をお迎えして。ようこそいらっ

しゃいました。御指導ありがとうございました。

大木G様、坂入AG様、御指導有難うございました。

大木ガバナー御一行様をお迎えして！宜しく御指導

下さい。

大木ガバナーへ。クラブ協議会では、ユーモアにもあ

ふれ又、適切な御指導有難うございました。クラブへ

持ち帰り早速実行していきたいと思います。

大木ガバナー、岩月地区幹事様ようこそいらっしゃい

ました。御指導宜しくお願い致します。

大木ガバナー御一行様ようこそいらっしゃいました。

本日は御指導宜しくお願い致します。

大木ガバナー御一行をお迎えして。合同例会が出来

ましたことに感謝して。

大木ガバナー御一行様ようこそ。本日は宜しくお願い

致します。

大木ガバナー、岩月地区幹事ようこそ。御指導宜しく

お願いします。

大木ガバナー御一行様ようこそいらっしゃいました。

本日は御指導宜しくお願いします。

大木ガバナー、坂入ガバナー補佐ようこそお出で下

さいました。又、クラブ協議会での御指導ありがとう

ございました。

大木ガバナー御一行をお迎えして。御指導ありがと

うございました。

菊祭の便りが届く中での大木ガバナーの公式訪問を

記念して。

大木ガバナーようこそ。

大木G御一行をお迎えして。宜しくお願いします。

大木ガバナー、岩月地区幹事、ようこそいらっしゃい

ました。又、御指導宜しくお願いします。

大木ガバナーようこそいらっしゃいました。

大木ガバナー公式訪問ありがとうございます。本日は

宜しくお願い致します。

加藤 昌美さん

渡辺 進さん

瀧田 昌甫さん

日向野 陽さん

大林 稔さん

小林 一彦さん

諏訪 哲也さん

小薬 拓巳さん

早瀬 浩一さん

中丸 健さん

鈴木 光則さん

細谷 貢さん

根岸 隆男さん

司代 隆之さん

永井 啓一さん

溝口 明洋さん

小島 ゆりさん

正根寺 幸雄さん

神山 芳子さん

篠原 智さん

清水 隆男さん

古川 耕一さん

河添 康徳さん

スマイルBOX　                      小島 ゆり 委員長

本日の合計　 42,000円 / 累計 555,000円

ハローワールド

10/18 筑西市立川島小学校の目指す姿

10/13 筑西市立大田小学校は目指す姿

生き生きと活動出来る学校
だれにでも進んであいさつが出来るようにします。

環境の整ったきれいな学校
家庭学習ナビを活用して、家庭学習の充実を図ります。

家庭や地域に開かれた学校
校内生活や登下校時の安全指導を充実します。

目指す学校の姿
楽しい学校・きれいな学校・開かれた学校

目指す児童の姿
心と頭と体をきたえる子になろう・思いやりのある子

進んで学習する子・丈夫な子

めざす職員の姿
全ては子供達のために、授業で勝負する教員

・子ども一人一人を大事にする職員・使命感のある職員

・創意に満ちた職員

10/14 第178下館RCゴルフコンペ
下館RC　第178回 110/18 下館Ｇ TOTAL HDCP NET RANK 次回HDCP

　新井 利平さん 47 49 96 225 71 優勝 220

　鈴木 光則さん 47 48 95 223 72 準優勝 119

　大関 幸政さん 48 48 96 223 73 3位 220

　百目鬼博行さん 43 47 90 114 76

　日向野 陽さん 43 38 81 55 76 5位

　細谷 貢さん 50 46 96 118 78 　

　永盛 武さん 47 47 94 115 79 ＢＢ

　白井 信行さん 45 48 93 99 84

　河添 康徳さん 53 53 106 00 106　　　　　　　初　新ＨＤ　28
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移動例会　親睦活動友好委員会 永井 啓一 委員長　
10月19日（水） 第2527回 移動例会

よしもとルミネ＆食事会

　10月19日（水）天気に恵まれ会員及び家族の皆様29

名の参加いただきルミネよしもとの新喜劇を鑑賞しまし

た。

　恵比寿ガーデンプレイスで休憩後、愛宕の森ビル 42F

のゼックスで東京タワー、お台場等、東京の夜景を堪能し

ながらイタリア料理を美味しく頂きました。

　久しぶりにゆっくりと会員の同士の親睦が図れたと思い

ます。加藤会長、新井和雄会員等、皆様の会員のご協力頂

き感謝申し上げます。


